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Betreuungsrecht und Betreuungsvereine 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich habe folgende Fragen zum Thema Betreuungsrecht und Betreuungsvereine: 
 

1. Wie viele anerkannte Betreuungsvereine gibt es in der LH Magdeburg und wie viele 
Personen werden durch diese betreut? 

2. Trifft es zu, dass die Betreuungsvereine aufgrund des fehlenden 
Ausführungsgesetzes zum Betreuungsrecht des Landes ihre Arbeit 
(vorübergehend) eingestellt haben? Wenn ja, in welchem Zeitraum? 

3. Wurde durch die Landesregierung inzwischen durch einen Vorgriff auf die geplante 
landesgesetzliche Regelung die Finanzierung ab wann sichergestellt? 

4. Welche Problemlagen/Defizite sind durch das fehlende Ausführungsgesetz des 
Landes für die örtliche Betreuungsbehörde entstanden? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Tobias Baum 
Stadtrat 
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